



綾瀬市 スポーツ協会だより

第 3 号

令和5年12月発行

発行者: 綾瀬市スポーツ協会

TEL: 0467-70-5656

創立70周年によせて



綾瀬市スポーツ協会
会長 佐藤 達美

綾瀬市スポーツ協会は、令和3年度に綾瀬市体育協会から名称を変更しましたが、創立以来永年にわたり、歴代の会長をはじめ役員の方々、加盟団体等多くの皆様のご支援、ご協力をいただき、ここに70周年を迎えることができましたことを心より感謝申し上げます。今年6月には市総合スポーツ大会の総合開会式とあわせて、スポーツ協会70周年記念事業として、侍ジャパン野球日本代表前監督の栗山英樹氏をお迎えして「信じる力で夢を掴む」というテーマで講演をしていただきました。来賓、協会関係者の皆様とともにこのような節目で記念事業を開催することができたこと、喜ばしく思います。

当協会は、現在23種目団体、約5000名が加盟しております。これからも市スポーツの発展を図り、市民の健康増進に努め、そして、なお一層競技力向上を目指していくとともに、令和8年度の部活動地域移行については、市と協力をしながら検討を進めてまいります。会員、関係者の皆様には、尚一層のご支援、ご指導を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様の益々のご健勝とご多幸を祈念し挨拶いたします。



綾瀬市長 古塩 政由

綾瀬市スポーツ協会が創立70周年を迎えられましたことを心からお喜び申し上げます。貴協会の発展は、佐藤会長をはじめとする歴代の会長や加盟団体の役員、そして多くの関係各位の努力に支えられた歩みそのものであり、多くの困難を乗り越え、現在の隆盛を迎えられましたことに、深く敬意を表します。

貴協会におかれましては、市総合スポーツ大会の運営をはじめ、各種スポーツ教室や指導者の育成など、本市のスポーツ振興にご尽力いただいておりますこと改めて感謝申し上げます。

本市では、「健康スポーツ」を視点に加えた施策を展開しており、市民一人ひとりが「する」「みる」「ささげる」などの様々な形で自主的に関わっていくことが重要であると考えています。そのためには、各スポーツ団体皆様のお力添えが不可欠ですので、引き続き、本市スポーツ施策の推進にご協力をお願いいたします。

結びにあたり、貴協会の益々の発展と、関係各位のご活躍とご健勝を祈念申し上げ、お祝いの言葉とさせていただきます。



綾瀬市スポーツ協会

副会長 新倉 賢一

新型コロナウイルスの感染状況は鎮静化にあるとは言え、終息に至った訳ではありません。こうした中、協会をはじめ各競技団体の事業開催がコロナ禍以前に戻りつつあることは、喜ばしい限りであります。協会事業は、侍ジャパン野球日本代表前監督・栗山英樹氏を講師に迎え、創立70周年記念講演会を開催し、人と人とのつながりを大切に、信じる心でつなぐ勝利への布石、メンタルでインサイドワークな指導論は好評でありました。

今年パリ・オリンピック、パラリンピックの前年あたり各種目の出場権をかけワールドカップ、世界選手権が開催され、男子の部バスケットボール、バレーボール、ハンドボール等の熱い戦いが展開され出場権を獲得いたしました。その試合展開は日本中を震撼させ一体感を助長し勇気と感動と期待を与え、あらためてスポーツには「本能を呼び覚ます」ことでも「スポーツの力」を痛感いたしました。

スポーツ庁によると、スポーツの語源は「ラテン語」の「運び去る」「運搬する」が転じて「仕事や家事など日々の生活から離れ気晴らしすること」「遊びや楽しさ」が大事な要素と解しています。楽しいスポーツを目指して頑張りましょう。皆様のご支援ご協力をお願いいたします。



綾瀬市スポーツ協会

副会長 高橋 謙治

新型コロナウイルスは5月8日から「5類」に移行しました。マスク、手洗いなど感染症対策をしながらのスポーツ活動でしたが、やっと自然体でスポーツができるようになりました。近頃は各競技団体による教室や大会が盛んに開催されています。10月14日に開催された「令和5年度スポーツ愛好者の集い」も多くの参加をいただいて開催することができ、親睦を深めました。それぞれの協会が健全なスポーツ活動を続けることにより、さらに市民の健康の輪が広がることを期待しています。いつまでも健康な体で快適な毎日を楽しみたい！新体制のスポーツ協会はそんなあなたを応援し支え続けます。

役員一覧
任期
令和5年4月
～
令和7年3月

会長	佐藤 達美
副会長	新倉 賢一
副会長	高橋 謙治
副会長	石渡 敏明
会計	井田 稔雄
会計	鎌田 隆夫
監事	佐藤 強
監事	岡本 進
理事長	岡本 進
常任理事	古市 正
常任理事	小室 和浩
常任理事	滑田 明美
常任理事	石田 守

市スポーツ協会
加盟団体
会長・理事一覧

加盟団体	会 長	理 事
陸上競技協会	鎌田 隆夫	鎌田 隆夫
野球協会	笠間 茂治	佐藤 強
バレーボール協会	新倉 賢一	花井 正樹
卓球協会	関戸 弘文	宮下 代至司
剣道連盟	笠村 浩二	門間 有亮
レクリエーション協会	三橋 秀子	勝又 享世
サッカー協会	石田 守	石田 守
ソフトテニス協会	高橋 謙治	高橋 謙治
柔道協会	古市 正	古市 正
空手道協会	笠間 城治郎	佐藤 俊宏
バドミントン協会	小室 和浩	小室 和浩
バスケットボール協会	橘川 佳彦	滑田 明美
クレー射撃協会	青木 英雄	青木 英雄
ソフトボール協会	比留川 政彦	岡本 進
馬術協会	北澤 香織	真室 なを子
テニス協会	青木 弘武	青木 弘武
スキー協会	波多野 好	土井良 正子
ゴルフ協会	豊島 昭王	富岡 秀光
ゲートボール連合	齊藤 慶吾	八木 修治
太極拳協会	鈴木 紘之	湊 正敏
ターゲット・バードゴルフ協会	金子 博彦	高橋 進
グラウンド・ゴルフ協会	比留川 寛	石渡 敏明
ダンス・スポーツ協会	加来 京雄	井田 稔雄

綾瀬市スポーツ協会70周年を記念し、講演会を開催

記念講演会

「信じる力で夢を掴む」

講師 栗山 英樹 氏

(侍ジャパン野球日本代表前監督)



令和5年6月11日、第45回綾瀬市総合スポーツ大会総合開会式と同日に、綾瀬市スポーツ協会創立70周年とIMUROCLASS 綾瀬市民スポーツセンターの建設40周年を記念して綾瀬市と綾瀬市スポーツ協会が共催で記念講演会を開催しました。多くの来賓の方々、当協会に携わる関係者をお招きして、総勢1100名の参加者のもと盛大に開催することができました。講演会の講師には、侍ジャパン野球日本代表前監督の栗山英樹氏をお迎えし、講演テーマ「信じる力で夢を掴む」と題し、指導論や夢について講演していただきました。講演後、栗山氏からは、「子どもたちの目の輝きがとても素晴らしいと感じました。また、そのような子どもたちを指導する方々の聴く姿勢にも熱意を感じました。人はみんなそれぞれ思っていること、感じていることは違います。人と比べる必要はなく、スポーツに限らず、自分がかっこいいと思えるものを見つけていけばよい。かっこいいと憧れを持ったものを追いかけて頑張れば、良いことが起きると思うので自分を大切にして頑張ってください」とコメントをいただきました。

次の周年記念事業もできるよう、より一層協会の発展のため、日々邁進してまいります。



令和5年度 功労者表彰

●スポーツ協会役員・理事として8年以上在職

花井正樹(バレーボール協会)

宮下代至司(卓球協会)

小室和浩(バドミントン協会)

庄司賢一(ゴルフ協会)

●各種目団体役員として10年以上在職

鈴木光雄(陸上競技協会)

本間正三(野球協会)

村上正利(バレーボール協会)

石川治樹(サッカー協会)

下山俊充(柔道協会)

駒井清(クレー射撃協会)

千々岩光久(ソフトボール協会)

八木修治(ゲートボール連合)

濱田恵子(太極拳協会)

感謝状

●スポーツ協会役員として永年務め協会発展に寄与

森田 善一 (敬称略)

加盟種目団体の活動状況

陸上競技協会

令和5年度は、5大会を計画しました。夏場の大会は、体調面を考慮し、5000mを3000mに変更、ホースでシャワーを浴びせる等工夫して開催しました。明るい情報は、綾瀬で育った東海大学の湯野川選手が自己記録を24秒更新、13分42秒78で走りました。この記録は県学生歴代3位の好記録です。箱根駅伝のメンバーに選ばれる可能性ががあります。注目してください。



野球協会

6月の天皇賜杯、7月の関東少年、9月の東日本各軟式野球県大会も無事に終了しました。協会の年間の大会は、グラウンドの確保が厳しく年内で終了出来るか微妙です。協会役員並びに審判員の高齢化が進み若い人材の育成が急務です。



バレーボール協会

当協会では、中学校部活動の地域移行を見据えて、今年度実施した全ての一般の大会(春季・秋季大会、市総体)と同時に中学校の大会を開催しました。今後、課題を整理しスムーズな地域移行ができるよう取り組んでいきます。



卓球協会

令和5年度は、卓球教室2回、春季大会、市総合スポーツ大会、秋季大会と予定通り行事は行われています。参加者はコロナ前より少し減少したように思います。卓球大会では初心者の方も行っていきますので、卓球教室(小学生から大人まで)に参加し、卓球を始めてみませんか。



剣道協会

主な活動は、市内大会(総合スポーツ、市制記念、小学生錬成)の開催や、県・他市主催の大会に参加するほか、技術向上のための技術講習会や年2回の昇級審査会を実施しています。また、月一度の合同稽古を積極的に行っており、これからもより充実した活動を目指していきます。



レクリエーション協会

綾瀬音頭の普及に務めて約50年以上踊り続けています。本年度は総体の記念大会に、踊りの披露や、各自治会の盆踊り大会、市内外の各種イベントに参加致しました。

これからも月2回の定例会を基本に、踊り続けてまいります。掲載の写真は記念式典デモンストラーションの様子です。



サッカー協会

社会人第14回地域交流サッカー大会では綾瀬選抜が優勝し、4連覇を達成しました。

また、今年度に加盟した女子サッカーチームの綾瀬ジェイドは、協会に新たな活気をもたらしています。そして、サッカー協会は50周年を迎える来年に向け、さまざまなイベントを企画中です。



ソフトテニス協会

長かった新型コロナは、やっと「5類」に移行し、もなく半年になります。当協会のスポーツ活動も正常化して、例年のように大会や教室を開催しております。感染予防対策など規制のない中でスポーツができることを大変嬉しく思っています。

練習会では、最高齢93歳から小学生まで世代を問わず楽しく活動しております。特に、月2回ほどの初心者教室は子どもから高齢者まで幅広い参加があり好評です。新規会員大募集中！サア―あなたも参加してみませんか。

柔道協会

綾瀬市柔道協会では年長から大人まで幅広い年代で活動しています。安全対策として受け身の徹底、複数指導制をしています。また、人間関係に大事な礼儀、あいさつの徹底を指導しています。

令和5年度市総体、また近隣の大会では大勢の選手が活躍しました。来年度もがんばっていきたくと思います。



空手道協会

市空手道協会は、7月に市総体空手道競技開催と9月にスリランカフェスティバルにおいて空手道集団演武を行いました。

空手道は体力増進と共に精神力を鍛え、礼儀作法等を同時に学ぶ学生の活性化を図る生涯健康な体力育成する武道です。今年には指導者講習会を12月、冬季大会を令和6年2月に開催予定です。



バドミントン協会

現在、綾瀬市バドミントン協会は2つのコンセプトを掲げて活動を続けています。

一 バドミントンを通じて、地域の活性化に努める

二 ジュニア世代の育成

一については、少子高齢化社会を現実を受けとめて、スポーツを通じて地域社会の人々の心と体の健康に貢献する為、年間に6回の大会と講習会を開催しています。

二については、ジュニア世代(小中学生)の子供たちの育成に努め、スポーツを通じて礼儀・知識・マナー・身体の健康を促進する為に活動しています。

小学生は傘下に、綾瀬ジュニアバドミントンクラブを運営して活動をしています。

中学生は、市内の中学校に定期的に訪問して指導を行い、当協会主催の中学生大会の開催も行っております。これからもバドミントンを通じて、地域の皆さんとのコミュニケーション、ストレス解消、地域活性化、ジュニア育成に努めてまいりたいと思います。



バスケットボール協会

猛暑の中、市総合体育大会を行いました。一般の試合では、若者から年配まで、協力する姿が見られ、スポーツのすばらしさを確認しました。男女混合の試合は続けて行います。

クレー射撃協会

クレー射撃協会では、安全かつ技術の向上を目指し射撃大会を年2回開催しています。

県猟友会支部対抗・オールかながわスポーツゲームズ市町村対抗・県銃砲安全協会の予選会も、兼ねております。

本年度は、県猟友会支部対抗の射撃大会にて、団体4位入賞を致しました。

ソフトボール協会

令和5年度は、3月19日(日)開会式を行い、公式リーグ戦をスタートし、4月には県央

五市親善ソフトボール大会第43回家庭婦人の部を実施し、5月には年齢別(壮年・実年・シニア)大会を実施、6月には市総合スポーツ大会ソフトボール競技を実施、特に6月24〜26日に全日本総合女子関東地区予選会も無事終了出来ました、その他に県大会等も実施、綾瀬市の公式リーグ戦も年内に終了する予定で進めます。



馬術協会

綾瀬市馬術協会は、上土棚中の綾瀬乗馬クラブを本拠とし、毎月第2日曜日を定例会として活動しています。初めて馬に乗る初心者から、競技会に参加する中級者まで、安全で楽しい馬術を心がけています。

馬は暑さに弱いいため、近年の夏場の酷暑が気がかりです。

テニス協会

市総合スポーツ大会では弊協会は例年9月にシングルステニス大会、10月にダブルステニス大会をスポーツ公園テニスコートで、協会加盟者、市内在住の勤者多数の参加を頂いて行っています。又、これら大会への新規参加を歓迎いたします！団体写真は大会のドロー会議時の写真です。



ゴルフ協会

県央ブロック大会では、個人戦で福室さんが3位に入り来年の神奈川アマ決勝のシードを取りましたが、団体戦では7市・町の中で最下位でした。研修会はポイント制になっており、上位12名が年末の綾瀬選手権で戦い順位を決めます。この他は個人戦で県アマ競技に自分で申し込み出場しています。

ゲートボール連合

ゲートボール連合は、毎月第2・4火曜日午前9時から午後1時まで交流試合を行います。現在はコロナウイルス感染防止のため8月まで中止しています。コロナウイルス感染が収まり次第3密を避け、うがい、手洗い、消毒等を励行し、交流試合を再開しますので、興味のある方は是非一度市民スポーツセンターゲートボール場に来てくださいますようお願いいたします。

スキー協会

市総体を再開することができるようになり、今シーズンは令和6年1月27日(土)に予定しています。その他の協会行事も状況をみながらとなりますが計画していきたくと考えています。お気軽に参加していただけるよう努力していきます。よろしくお願いたします。



太極拳協会

令和4年度の太極拳フェスティバルは無観客での開催でしたが、本年度は4年振りに有観客で招待選手を迎えて開催できました。太極拳の普及を図る為に『公園で太極拳・みなさんご一緒に』と銘打って毎月市庁舎の中庭と城山公園で市民と演武を楽しんでいます。神奈川県太極拳選手権において、団体種目のシニアフェスタでは優勝し、10月に行われる第35回ねんりんピック愛媛大会での優勝を目指し練習に励んでいます。



ターゲット・バードゴルフ協会

本年は9月28日・29日の両日に綾瀬スポーツ公園に於いて関東甲信越の8県から140名程の選手が参加し当市の古塩市長も始球式に参加されターゲット・バードゴルフの交流大会を実施し成功裏に終わりました。また、当協会に於いてはふれあい交流団体戦3位第1回定例競技会の女子の部1位と他の競技会でも10位以内が13名いて皆頑張っています。今後乞うご期待！



グラウンド・ゴルフ協会

コロナ禍により3年ぶりに近隣10市町420名の参加を得て盛大に親睦大会を行いました。県協会、近隣市協会主催の大会や関東ブロック更には団体及び全国大会など多岐に亘って参加しました。

一方協会内の定例プレーは80数回で延4,000人超でした。箱根、千葉など一泊ツアー大会そしてマナーを基本とした研修会など成功裏に完遂です。

第7回 近隣市町親睦交流大会開会式



ダンス・スポーツ協会

当協会は、「楽しく技術向上を図り、会員の健康寿命の延伸に結び付ける」をモットーに、市内の寺尾いずみ会館、スポーツセンター、中央公民館の3か所を拠点として活動しています。毎週木曜日に初心者教室も開催しておりますので社交ダンスに興味をお持ちの方はお気軽にご参加ください。



市総合スポーツ大会各競技の様子



編集後記

加盟種目団体の記事を見ると、各競技で様々な事業や大会が再開されたことが伺えます。スポーツ協会も70周年を迎えました。スポーツ協会全体で盛り上がりつついけるようこれからも皆様のご支援をよろしくお願いたします。

企画運営委員一同